

FIN AVRIL 1977.-

=====

Prés de MADRID .-(Espagne)

HEURE : 03 H 30.

oooooooooooooooooooo

Antonio VELASCO, gérant d'une grande entreprise de la province de Viscaya et, le soir, professeur au collège GASTELUETA, fut le témoin d'une importante observation d'OVNI à courte distance quand il se rendit en voiture vers Madrid. L'évènement est arrivé à la fin d'AVRIL 1977.

Voici les déclarations, qui furent publiées dans la presse locale de Bilbao :

" J'allais effectivement de Bilbao vers Madrid. Je crois qu'il était 03 H 30 du matin. Je roulais seul et, je me souviens bien, avec la radio ou la cassette à pleine puissance, parce que je me sentais dormir.

Eh bien, quand je suis arrivé à une centaine de kilomètres de Madrid, sur une des lignes droites avant d'arriver à MOLAR (route de Madrid - Santander), j'ai vu venir vers moi ce que au début je pris pour un avion qui se préparait à atterrir. Il venait de face et perdait de l'altitude. A cause de cela, en le voyant, j'ai pensé qu'il s'agissait d'un avion.

Au début, je ne vis qu'une lumière blanc-jaunâtre. Il venait vers moi en ligne droite et instinctivement, j'ai réduit la vitesse de la voiture. Et j'ai regardé par le pare brise au moment où il passait au-dessus de moi. Il avait une forme triangulaire. Ceci m'a assez surpris. Quel type d'avion était ce ? On voyait parfaitement sa silhouette dans le ciel. Et j'ai pu voir les lumières blanches et ébrées, fixes délimitant un triangle. Quant à ses dimensions, il était plus petit qu'un Boeing. Il avait peut-être entre 15 et 30 mètres.

Mais je ne pourrais bien le préciser. Je n'ai pas observé de lumières. Il était lisse. Il est passé très bas. Peut-être à moins de 100 mètres. J'ai dit qu'il perdait de l'altitude et que j'ai eu la sensation qu'il voulait atterrir.

Je n'ai entendu aucun bruit. Et ceci fut également très particulier, car à cette altitude, on aurait dû entendre parfaitement le bruit des moteurs d'un réacteur.

Au moment où l'étrange triangle silencieux est passé au-dessus de ma voiture, j'ai essayé de le localiser de nouveau en regardant à droite, à gauche et derrière. Mais je ne le vis plus.... Et à cet instant, la radio ou la cassette je ne me souviens plus, ce qui fonctionnait s'arrêta. Après quelques secondes, je l'ai revu à travers le rétroviseur qui se trouve à gauche de la voiture. Il était à la même altitude et il était évident qu'il me suivait. J'ai accéléré et peu de temps après, il effectua un virage à angle droit et disparut à ma droite. Au moment où " ceci " s'éloigna, j'ai recommencé à entendre la radio....

J'ai été très étonné du fait que ce " triangle " volait très lentement.

De notre côté nous avons demandé au témoin une information plus complète sur l'évènement, mais la tentative a été infructueuse jusqu'à maintenant.

Ref : LA GACETA DEL NORTE DU 4/5/1977.

TRADUCTION : Jean Pierre LAUTREDOUX. LDLN N° 193. MARS 1980. P
P. 20.21.